



## JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

### CONTENIDOS

- ECONOMÍA Y FINANZAS
- POLÍTICA REGIONAL
- TRANSPORTES
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

### AGENDA

#### REFORMANDO EL SISTEMA COMÚN EUROPEO DE ASILO: HACIA UNA POLÍTICA UNIFICADA, JUSTA Y EFECTIVA

Durante este encuentro internacional se debatirá sobre la actual Agenda de la UE en materia de asilo. Se examinarán las implicaciones de las actuales directivas y normas de asilo a nivel europeo y se evaluarán los retos de la implementación por parte de los Estados miembros. También pretende ser una plataforma para tratar los cambios en la política europea de asilo y explorar la manera en que los diferentes actores pueden contribuir a facilitar una mejor cooperación y protección para los solicitantes de asilo.

Organiza: Public Policy Exchange

Fecha: 16.11.2016

Lugar: Bruselas

Más información.

### CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

#### CEF-TC-2016-3: EUROPEANA

En el marco del instrumento Conectar Europa, se encuentra abierta esta convocatoria que financiará proyectos que muestren movimientos culturales con relevancia europea a través de elementos que, con descripciones

## La Comisión apoya la entrada en vigor del Acuerdo de París

El pasado viernes 4 de noviembre [entró en vigor el Acuerdo de París](#) sobre cambio climático, 30 días después de su ratificación por parte de la Unión Europea. Este nuevo hito llega menos de un año después de la aprobación de este histórico acuerdo.



© Unión Europea 2016

Para el Vicepresidente de la Comisión Europea responsable de la Unión por la Energía, Maros Sefcovic, “la entrada en vigor del Acuerdo de París, menos de un año después de su adopción, muestra que el mundo entero comparte una sensación de urgencia a la hora de luchar contra el cambio climático. La inacción no es una opción y la lentitud a la hora de actuar no es nuestro curso de acción. Estamos preparados para acelerar la transición hacia una energía limpia, en nuestra Unión pero también globalmente. También estamos preparados para trabajar en todos los niveles, incluyendo el local, para que los beneficios de esta transición se reflejen en la ciudadanía”.

El Acuerdo que entra en vigor lo hace justo unos días antes de la [Conferencia del Clima de Marrakech](#) organizada por la ONU, que tiene lugar entre el 7 y el 18 de noviembre. La Conferencia COP22 tendrá como objetivo mostrar que la transformación a una economía global baja en carbono está en camino pero que necesita de más acciones impulsoras. La Unión Europea espera ver progresos tangibles en los elementos clave acordados en París, lo que incluye acceso a la financiación para países en desarrollo, así como el desarrollo de las competencias necesarias para implementar los planes climáticos a nivel nacional.

La Unión Europea y los Estados miembros son los mayores contribuidores a la financiación de la transición energética a los países en desarrollo, suponiendo casi la mitad de los compromisos de gasto del Fondo Verde para el Clima.

## ECONOMÍA Y FINANZAS

### El BCE modifica las directrices de la política monetaria

El Banco Central Europeo (BCE) publicó la semana pasada tres nuevas directrices que proporcionan enmiendas a la Guía General de Documentación sobre la aplicación de la política

exhaustivas e informaciones contextuales, permitan a los visitantes tener un conocimiento general sobre el movimiento. Imágenes de alta resolución y elementos adicionales como presentaciones de audio o vídeo, representaciones en 3D o materiales descargables ayudarían a convertir la experiencia del usuario de la red Europea en algo mucho más llamativo.

Plazo: 15.12.2016

Puede consultar el anuncio de la convocatoria [aquí](#).

## BÉLGICA - NAMUR: SERVICIOS DE LIMPIEZA

Acuerdo de licitación para el mantenimiento sanitario y la limpieza exterior y de cristales del edificio.

Duración: 12 meses

Plazo: 04.01.2017

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

## monetaria del Eurosistema

Estas 3 nuevas directrices son: Implantación de cambios previamente anunciados en la elegibilidad de los bonos bancarios no cubiertos; Refinamiento de las normas sobre estructuras aceptables de cupones bancarios; Aclaración sobre los repositorios designados para los datos del nivel del préstamo ABS. Las nuevas Directrices introducen cambios en el marco de aplicación de la política monetaria, que incluyen entre otros:

El Eurosistema está introduciendo algunos cambios en los criterios de admisibilidad de las garantías y en las medidas de control de riesgos con respecto a los instrumentos de deuda senior no garantizados emitidos por entidades de crédito o empresas de inversión.

En segundo lugar, en el contexto de los datos sobre los préstamos respaldados por activos (ABS), el Eurosistema aclara más los criterios para que un repositorio de datos a nivel de préstamo sea designado por el Eurosistema y el proceso de solicitud de designación.

Y por último, se están modificando requisitos mínimos de información para las calificaciones de bonos garantizados emitidos por las agencias de calificación crediticia aceptadas en el marco de evaluación del crédito del Eurosistema (ECAE). De acuerdo con estos requisitos, a partir del 1 de julio de 2017, las agencias de calificación crediticia deberán publicar nuevos informes de emisión e informes de vigilancia trimestrales para programas de bonos cubiertos con el fin de cumplir con los altos estándares de crédito del ECAE. Si no se cumplen estos requisitos, la calificación crediticia no podrá utilizarse para establecer los requisitos de calidad crediticia de los activos negociables.

Las directrices se han publicado en el sitio [web del BCE](#) para información. Se espera que las Directrices en las 23 lenguas oficiales de la UE se publiquen en diciembre de 2016 en el Diario Oficial de la Unión Europea.

## POLÍTICA REGIONAL

### Presentación de la Plataforma de Especialización Inteligente en Modernización Industrial

**Las regiones en las que entre sus prioridades se encuentren las estrategias de innovación e investigación para la especialización inteligente (RIS3) relacionadas con la modernización industrial están invitadas a unirse a proyectos de inversión.**

La [presentación de la Plataforma](#) tendrá lugar en Barcelona los días 16 y 17 de noviembre, organizado por el Gobierno de Cataluña y la Plataforma S3 de la UE. El objetivo es reunir a las regiones que ya hayan enviado sus solicitudes para consorcios específicos, así como a todas aquellas que estén interesadas en unirse próximamente y participar en colaboraciones interregionales. Además, se invita a las regiones a enviar sus [candidaturas](#) para desarrollar nuevos consorcios en áreas temáticas específicas.

Los servicios de la Comisión Europea presentarán una visión global de las actividades de apoyo que ofrece la Unión Europea, que van desde el apoyo analítico hasta el apoyo de expertos en varios instrumentos de financiación.

## TRANSPORTES

### Transporte 2016: la UE trabaja para reforzar el mercado interior

**La Comisión Europea ha publicado la edición de 2016 del "Cuadro de indicadores del transporte de la UE", un punto de referencia donde se compara el rendimiento de los Estados miembros en 30 categorías que abarcan todos los aspectos del transporte.**

El objetivo del [Cuadro de Indicadores](#) es ayudar a los Estados Miembros a identificar las esferas que requieren inversiones y medidas prioritarias. Además, muestra cómo la UE profundiza aún más en el mercado interior del transporte y promueve el cambio hacia la movilidad de bajas emisiones, dos prioridades de la Comisión Juncker.

La Comisaria Europea de Transportes, Violeta Bulc, ha declarado: "Mi objetivo es contar con un sistema de transporte de alta calidad, descarbonizado, totalmente integrado y eficiente. Es una herramienta útil para nosotros, para los Estados miembros y para las partes interesadas, sirve para identificar que funciona bien y dónde se necesitan nuevas inversiones y acciones".

Los [principales hallazgos](#):

1. Movilidad de emisiones reducidas: Hay avances en toda la UE hacia una movilidad más sostenible y respetuosa con el medio ambiente.
2. Infraestructura: la inversión en infraestructura de transporte muestra sus efectos a largo plazo. Sin embargo, algunos efectos positivos de la inversión pueden verse en la calidad percibida de la infraestructura de transporte, especialmente a través del Mecanismo "[Conectar Europa](#)" y el [Plan de inversiones para Europa](#).
3. Personas: La satisfacción del consumidor con todos los modos de transporte (urbano, ferroviario, aéreo) ha aumentado en toda Europa.

Los Países Bajos encabezan el marcador por tercer año consecutivo con puntuaciones altas en 15 categorías, seguidas de Suecia, Alemania y Austria. Si bien tienen diferentes puntos fuertes, todos ellos comparten un marco sólido para la inversión, buenas puntuaciones de seguridad en el transporte y un buen historial de aplicación de la legislación de la UE.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2016.  
Todos los derechos reservados.

[Suscribirse](#) | [Modificar suscripción](#) | [Cancelar suscripción](#)

Rue d'Arlon, 25  
1050 Bruselas (Bélgica)  
Tel.: +32 (0)2.234.61.63  
Fax: + 32 (0)2.234.61.71  
e-mail: [comunicacion@junta-andalucia.org](mailto:comunicacion@junta-andalucia.org)  
[Página web de la Delegación](#)



European Year  
of Development 2015

